



Liebe Bürger

VON THRÄNITZ, COLLIS UND STERN,

ich möchte mich von Herzen bei Ihnen allen bedanken – sowohl bei denen, die mir ihre Stimme gegeben haben, als auch bei denen, die für andere Kandidaten gestimmt haben. Ihre Teilnahme an der Wahl zeigt, wie lebendig unsere Demokratie ist, und das ist genau das, was ich mir für unseren Ortsteil und die Stadt Gera wünsche.

Es ist mir eine Freude, als Ihr Ortsteilbürgermeister gewählt worden zu sein, und ich möchte Ihnen versichern, dass ich mich mit vollem Einsatz für die Belange unseres Ortsteils starkmachen werde.

KONTAKT

🏠 Thränitz 15

☎ 01726803535

✉ gera@diezel.de

WHATSAPP

Thränitz-Collis-Stern
WhatsApp-Gruppe



Hier sind einige meiner konkreten Ziele:

- **Vertretung Ihrer Wünsche:** Ich werde dafür sorgen, dass die Anliegen und Wünsche der Bürger von Thränitz, Collis und Stern gegenüber der Stadt Gera Gehör finden und umgesetzt werden.
- **Steuermittel für Thränitz:** Ich setze mich dafür ein, dass die Steuermittel, die wir bereits gezahlt haben, aktiv für unseren Ortsteil zurückbeantragt und eingesetzt werden.
- **Erhalt unserer Einrichtungen:** Der Erhalt und die Weiterentwicklung unseres Gemeindezentrums, des Kindergartens, der Freiwilligen Feuerwehr, der Kirche und aller Vereine liegen mir besonders am Herzen.
- **Jugendbeteiligung:** Ich möchte mehr junge Menschen in die Aktivitäten unseres Ortsteils einbeziehen und ihnen die Möglichkeit geben, Verantwortung zu übernehmen und unsere Gemeinschaft mitzugestalten.
- **Tourismus und Infrastruktur:** Gemeinsam mit dem Kulturverein, dem Buga-Förderverein und anderen Engagierten werde ich daran arbeiten, unsere Rad- und Wanderwege sowie touristischen Anziehungspunkte zu pflegen und weiterzuentwickeln.

Ich freue mich auf die kommende Zeit und darauf, gemeinsam mit Ihnen allen unsere Heimat Thränitz, Collis und Stern zu einem noch lebenswerteren Ort zu machen. Ihre Anregungen, Wünsche und Ideen sind dabei immer willkommen.

Matthias Diezel
Ihr Ortsteilbürgermeister

P.S. Nächste Ortsteilratssitzung (OTR Sitzung) ist am 8.8.2024

P.P.S. Am Hügelgrab gibt es bald eine neue Tafel und eine Webseite.

P.P.P.S Die neue Küche im Gemeindezentrum wird bald eingebaut und die Sparkassenmittel für den Beamer im Gemeindezentrum wurden genehmigt.